









CONTÁCTENOS COBERTURA PROGRAMACIÓN

f Compartir y Tweet G+ Compartir

magué | 02.Enero.2018 | Port

"Tenemos 5 puentes colapsados por el deslizamiento de tierra en las veredas La Montaña y Potrerito Grande": Yolanda Lucía Mozos



La residente de la zona rural de Ibagué agregó que también se está presentado afectaciones ambientales; por su parte el secretario de Desarrollo Rural Indicó que hasta el momento van 10 veredas con problemas por la ola invernal.

Con problemas en la vía, taponamiento de cinco puentes, aumentó del caudal de la quebrada La Montaña y acceso restringido fueron algunas de la problemáticas registradas en esta zona rural de Ibagué en palabras de Volanda Lucía Mozos Angarita, residente del sector quien además precisó ante Ecos del Combeima que también existen afectaciones ambientales.

"Primero estamos afectados las personas por que no hemos podido salir de nuestras viviendas por los deslizamientos de tierras de acuerdo a las lluvias registradas el fin de semana anterior, así mismo se están registrado afectaciones en la parte turística ya que se nos ha imposibilitado sacar los productos y que suba el transporte hasta esta zona*



ocasionarse una avalancha, además que el agua está bajando con material palizada y con

"Queremos que los entes gubernamentales se manifiesten y nos ayuden con esta situación que nos afecta demasiado, dejo claro que hasta este momento no cono-cer un plan de mitigación del riesgo para este tipo de acciones por la ola invernal", afirmó Mozos Angarita.

Afectaciones

Sobre las afectaciones a la población la residente de la zona rural puntualizó que en la vereda La Montaña precisó 45 fincas productoras de café, pisciculturas y las que trabajan



¿Qué dice la Alcaldía?

Sobre este punto específicamente el secretario de Desarrollo Rural, César Picón, indicó que en las próximas horas se ejecutarán acciones para mitigar el riesgo por la lluvia.

"Estamos adelantando el censo respectivo para dar las respuestas inmediatas a los campesinos que se están viendo afectados, también haremos presencia con maquinaria con el fin de resolver las situaciones de movilidad en algunas zonas rurales de Ibagué",

Frente a las obras que se adelantarán en Cedral dijo que hay un existe paso restringido y que todavía está incomunicado el camino que conduce a la vereda Charcorrico Alto. "Todavía tenemos bloqueada esta vía estamos trabajando con la maquinaria de manera fuerte, ya solicitamos el apoyo del Ejército a través del Comando de Ingenieros'

Agregó que así mismo se trabaja en el restablecimiento de otras zonas afectadas por la ola invernal como la Martinica, sector La Cristalina y Cerro Gordo, donde se han visto en riesgo tanto bienes inmuebles como viviendas, cultivos y personas residentes en la parte rural del municipio de Ibagué.

"En total son 10 veredas las que están en riesgo entre ellos de debe hablar sobre el sector Boquerón-Tapias, donde el pasado primero de enero se han adelantado trabajos de recuperación, esperemos así mismo que el clima mejoren y contribuya a prestar un buen servicio de restablecimiento en esta parte de la ciudad, ya que las lluvias han sido algo inclementes", puntualizó Picón.

Concluyó diciendo que también se recibió un reporte de afectación en la bocatoma de acueducto comunitario AquaFlorida, donde la comunidad está realizando labores manuales de remoción del material que se depositó en dicho lugar, donde también en las proximas horas hará presencia la Administración Municipal para las respectivas ayudas.